

Verónica González

Verónica González ha dedicado más de 15 años en el desarrollo y aplicación de instrumentos de política pública en diferentes ciudades de México.

Participó como líder en la elaboración de estrategias para reducir y controlar la contaminación atmosférica en 20 ciudades a lo largo del país, donde la interrelación entre las autoridades de diversos niveles de gobierno fue fundamental para la ejecución de acciones de mediano y largo plazo. Derivado de eso elaboró publicaciones para el gobierno federal con metodologías de evaluación para esos programas.

Así mismo, ha colaborado en instituciones académicas en la Ciudad de México en la elaboración de planes de sustentabilidad con la visión de integrar a diversos actores en la implementación de acciones con un alto

beneficio ambiental y un bajo presupuesto. Es Doctora en Estudios Urbanos, donde la premisa de su investigación fue la importancia de la gestión integral del agua en una ciudad semidesértica (caso de estudio Ciudad Juárez, Chihuahua) donde el agua es considerada como uno de los principales factores que han sido identificados como un recurso vulnerable y limitado. Los hallazgos de su investigación fueron presentados en foros internacionales en Chile y en el Senado de la República de México, en donde se colaboró con propuestas para la iniciativa para la Ley General de Agua. Adicionalmente, ha estudiado dos maestrías, la primera en Administración por la Universidad Nacional Autónoma de México y la segunda en Ingeniería Ambiental en la Universidad Autónoma Metropolitana.

Cursó una especialidad en política energética y medio ambiente donde se enfocó en analizar la situación histórica de los combustibles en Argentina.

Es asociada del programa Leadership for Environment and Development (LEAD), que tiene presencia en más de 80 países, donde los integrantes comparten experiencias con expertos en sustentabilidad, economía y medio ambiente.

Es Directora de Resiliencia en el Municipio de Ciudad Juárez, proyecto que da continuidad al financiado por la Fundación Rockefeller en el marco de la iniciativa 100 Resilient Cities.

Intervención en Simposio - Laboratorio Urbano

[<https://youtu.be/6kt5uqXLNGc>]

Descargar imagen



Verónica González